

Premier jour du Dour CampFest : 34 PV pour stups

Parmi lesquels deux concernent des suspicions de vente.



La Rédaction

Publié le 12-07-2022 à 09h30 - Mis à jour le 12-07-2022 à 09h43



©Zone de police des Hauts Pays

C'est parti ! Depuis ce lundi, le site du Dour Festival est ouvert aux festivaliers à l'occasion du "Dour CampFest", un nouvel événement dit "d'échauffement" qui se déroule jusqu'à mercredi, jour d'ouverture de la 32e édition du Dour Festival.

De l'échauffement, il en était aussi question pour les forces de police, dépêchées en nombre sur et aux abords du site, notamment pour les

traditionnels contrôles dans le cadre de la lutte contre les produits stupéfiants. Et force est de constater que leur présence est bien malheureusement indispensable...

Sur cette première journée, où l'on est bien loin des affluences prévues mercredi, la police a procédé à quelque 32 procès-verbaux de détention de produits stupéfiants et deux de suspicion de vente. En tout, ce sont 34 transactions immédiates qui ont été perçues pour un montant total de 3.750 €.

À noter que la zone de police des Hauts-Pays, à la manœuvre sur cet événement, a également communiqué qu'aucun problème n'avait été détecté au niveau sécurité, et que les conditions de circulation étaient correctes pour ce lundi, premier jour des festivités.